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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

11.10.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Wohnbaulandmodell war der Erfurter Versuch sozialen Wohnraum zu schaffen. In einem 

aktuellen Beitrag der Thüringer Allgemeinen Zeitung (https://www.thueringer-

allgemeine.de/regionen/erfurt/sozialwohnungsquote-soll-in-erfurt-sinken-id236064161.html  ) 

stellt der Dezernent Knoblich das Baulandmodell als „eine Tropfen auf dem heißen Stein“ dar und 

kündigt Verbesserungen an. Daher erlaube ich mir folgende Nachfrage:  

 

1. Wie viel (sozialer) Wohnraum wurde effektiv mit dem Baulandmodell seit Einführun g 

geschaffen, bzw. befindet sich demnächst in der Fertigstellung? (Bitte Aufschlüssen nach 

Jahren und Bauprojekten (Ort) wie viel Wohnraum entstand, davon sozialer Wohnraum 

nach Wohnbaulandmodell, bitte auch Gebäude listen, wo das Modell nicht gegriffen hat 

und "nur" normal teurer Wohnraum entstand) 

2. Wie effektiv schätzt die Verwaltung das Modell aktuell ein? 

3. Wo sieht die Verwaltung Strategien aus anderen Kommunen, die für Erfurt adaptiert 

werden könnten (wenn nein, warum kommen sie nicht infrage?)  

Anlagenverzeichnis 

 

 

04.08.2022, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 
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